



El **Foro Argentino contra el Antisemitismo** (FACA) denuncia públicamente la **campaña antisemita** que vienen desarrollando los dirigentes que forman parte del **Frente de Izquierda** y de Trabajadores (FIT).

Desde el 7 de octubre de este año, los dirigentes del FIT vienen realizando actividades en redes sociales, universidades e instituciones públicas con el fin perverso de instalar que Israel es un Estado asesino que impone el terror sobre el pueblo palestino. Esa falacia se inscribe en la narrativa antisemita que incentiva la discriminación y el odio hacia los judíos y niega el derecho de Israel a existir. Al hacerlo, justifican y defienden la masacre y los secuestros perpetrados por la organización terrorista Hamás sobre miles de civiles.

En este tiempo, han utilizado a sus movimientos estudiantiles para incitar a la violencia y la discriminación en universidades nacionales, han tenido expresiones de banalización del Holocausto, han justificado y defendido acciones del grupo terrorista Hamás. En su último capítulo, **el FIT utilizó instalaciones del Congreso de la Nación** para realizar una actividad destinada a acusar falzamente al Estado de Israel de estar cometiendo un genocidio sobre el pueblo palestino.

Desde el FACA **condenamos la narrativa antisemita que se quiere instalar**. Cuando se repite que Palestina existe "desde el río hasta el mar", están llamando a la eliminación del Estado de Israel. Cuando defienden a la organización terrorista Hamás, están a favor del exterminio de todos los judíos. Los ataques actuales son contra el único Estado judío del mundo que, además es la única democracia liberal de la región. Por eso volvemos a afirmar: **el antisionismo es antisemitismo**. Los que buscan que no exista una patria segura para los judíos son antisemitas.

Denunciamos las expresiones de odio y la discriminación. Denunciamos las narrativas falsas que desinforman con el único fin de incitar a la agresión. Vamos a seguir trabajando para la construcción de una sociedad plural y diversa. Por eso, **condenamos el antisemitismo sistemático del FIT**.

A partir de estos hechos flagrantes, que buscan generar discriminación y agresiones morales y físicas en contra de la comunidad judía argentina, pedimos a las autoridades de los tres poderes del Estado que tomen las medidas necesarias para sancionar a los responsables y promover campañas de interés público que combatan el odio y la desinformación.

